
Tentato furto ad una banca di  Castelnuovo Vomano. Arrestato
dalla Volante cittadino slavo

Polizia Stradale Foto Archivio

Alle ore 2:30 circa, tre uomini, hanno tentato un furto nella sede della banca di Credito Cooperativo di Castiglione M.R. –
Pianella di Castelnuovo Vomano. Gli stessi sono giunti a bordo di un veicolo rubato nelle ore precedenti, sempre in provincia
di Teramo. Distolti dall’allarme, con precipitosa fuga si sono diretti verso la parte interna della provincia, imboccando a Val
Vomano la S.S. 80 Racc. con direzione Teramo. Il 113 ha allertato le Volanti che hanno presidiato gli accessi verso la città e
verso l’area di Cartecchio: la macchina con i fuggitivi a gran velocità è andata a sbattere contro i new jersey presenti al fine
di impedire il transito sulla ferrovia dalla Chiesa di Cartecchio, come prima avveniva. Scesi dal mezzo si sono diretti verso le
aree agricole ed i Poliziotti di una Volante sono riusciti a bloccare uno dei tre, mentre i rimanenti, approfittando dell’oscurità,
si sono resi irreperibili. Condotto in Questura, l’uomo, un trentenne di nazionalità slava e con vari precedenti proprio per
reati predatori, è stato tratto in arresto. Attive le indagini per addivenire, al più presto, alla identificazione dei due fuggitivi.

CONTROLLI  STRAORDINARI  DELLA  POLIZIA.  UN  ARRESTO  PER
DROGA A MARTINSICURO
Nell’ambito dei controlli  straordinari del territorio della Questura con l’ausilio di autopattuglie del Reparto Prevenzione
Crimine di Pescara, nella decorsa giornata è stato tratto in arresto un uomo di Martinsicuro.
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L’uomo  è  stato  fermato  in  via  Roma  per  un  controllo  e  da  subito  si  è  dimostrato  insofferente  all’attività  di  verifica  dei
poliziotti del Reparto Prevenzione Crimine.

 

Questo ha indotto gli Agenti ad effettuare anche una perquisizione presso l’abitazione.

 

E’ stato così che in casa, sempre in via Roma in prossimità di Villa Rosa, sono stati rinvenuti un bilancino di precisione,
cocaina per 5 grammi, eroina per 4 grammi, già suddivise in dosi. Peraltro, D.G.A. ha anche tentato di disfarsi di parte della
detta droga lanciandola dal balcone al piano inferiore, tuttavia subito recuperata dai poliziotti.

 

Gli  ulteriori  immediati  accertamenti  hanno  consentito  di  verificare  che  l’uomo  già  in  passato  si  era  reso  responsabile  di
spaccio di stupefacenti.

 

Posto a disposizione della Procura della Repubblica e, attualmente, agli arresti domiciliari.

Teramo.  ASL:  conferenza stampa sulla  realizzazione del  nuovo
Ospedale.
Teramo. Venerdì 11 settembre 2020, alle ore 11:00, presso la Sala Fagnano al piano terra di Circonvallazione
Ragusa, 1, è convocata una conferenza stampa sulla realizzazione del nuovo Ospedale.

LOGO AUSL – ASL
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PINETO. CARABINIERI: ARRESTO IN ESECUZIONE DI ORDINANZA DI
MISURA CAUTELARE .

Carabinieri

Nella tarda mattinata odierna, i Carabinieri della Stazione di Pineto, in esecuzione di ordinanza di misura cautelare, hanno
arrestato un uomo residente a Pineto, già sottoposto agli arresti domiciliari per fatti relativi allo spaccio e alla detenzione di
sostanze stupefacenti.  Tali  fatti,  si  verificarono nel  corso mese di  Giugno di  quest’anno, quando venne tratto in arresto in
flagranza  di  reato,  sorpreso  a  trasportare  occultati  a  bordo  della  sua  autovettura  100  grammi  di  cocaina.  La  successiva
perquisizione  operata  presso  la  sua  abitazione  permise  di  rinvenire  un  bilancino  di  precisione  e  sostanza  da  taglio.
Nell’occasione, dopo la convalida dell’arresto al giovane vennero concessi gli  arresti domiciliari  con il  divieto di avere
contatti  con  persone  diverse  dai  familiari  conviventi.  A  seguito  delle  reiterate  violazioni  alle  prescrizioni  impostegli,
documentate dai Carabinieri di Pineto, il G.I.P. del Tribunale di Teramo Dott. Roberto Veneziano, ritenendo inadeguata la
misura degli  arresti  domiciliari,  emetteva a carico del giovane ordinanza di custodia cautelare in carcere. Prima della
traduzione in carcere, veniva operata nell’ abitazione dell’arrestato, una perquisizione domiciliare nel corso della quale i
militari hanno rinvenuto un grammo di cocaina, cinque grammi di sostanza da taglio e materiale per il confezionamento in
dosi dello stupefacente. Il tutto è stato sottoposto a sequestro e il giovane è stato nuovamente denunciato per detenzione ai
fini di spaccio di sostanze stupefacenti. L’arrestato, dopo le formalità di rito, è stato tradotto presso la casa circondariale di
Vasto

#cantieriaperti. Iniziati i lavori sulla provinciale 37 a Castelli
 

Circa un milione di euro per la messa in sicurezza di un tratto della strada che dal centro sale all’istituto
“Grue”

 

 

Teramo 9 settembre 2020. Da ieri è operativo il cantiere per la sistemazione della provinciale 37 nel tratto che dal centro
abitato di Castelli conduce all’Istituto d’arte “Grue”. Un intervento importante per la messa in sicurezza e il ripristino della
viabilità  nei  tratti  danneggiati  dagli  eventi  sismici  che  dal  2016  al  2017  hanno  interessato  il  Centro
Italia.   Complessivamente,  per  le  attività  connesse  all’appalto,  è  prevista  una  spesa  di  990  mila  euro.
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“Un lavoro  significativo  ma  non  il  solo  previsto  sulla  37  perché  con  il  Masterplan  per  il  Gran  Sasso  è  stato  approvato  un
progetto di 870 mila euro nel tratto alto, quello che da Castelli conduce a Rigopiano – spiega il consigliere provinciale
delegato, Gennarino Di Lorenzo – in questo caso il soggetto attuatore è la Provincia di Pescara. Altri due interventi, in
località Sterpino e sul ponte ad Arco li abbiamo inseriti nella proposta che abbiamo formulato ad Anas per il settimo piano
stralcio ma su questi dobbiamo attendere la valutazione dell’Agenzia”.

Scuole e lavori. Procedono nel rispetto del cronoprogramma gli
interventi per creare nuovi spazi
 

“In queste ore si sciolgono i nodi per altre tre aule all’Iti e per gli spazi del Curie a Giulianova” spiega Luca
Frangioni

 

 

Teramo 9 settembre 2020. Consegnate alla Provincia le chiavi del “Pia Marta” di Roseto, nella struttura religiosa saranno
agevolmente  sistemate  le  sei  classi  del  “Saffo”.  Ieri  mattina,  insieme  alla  dirigente  scolastica  del  “Curie”  di  Giulianova,  i
tecnici hanno compiuto un sopralluogo su due delle quattro strutture candidate ad ospitare gli studenti del Liceo scientifico i
cui proprietari hanno risposto alla manifestazione di interesse della Provincia.

 

“In un mese e mezzo – sottolinea il consigliere delegato all’edilizia scolastica Luca Frangioni – abbiamo aperto
decine di cantieri per realizzare 88 nuove aule, undici laboratori e i servizi igieni annessi ai nuovi spazi e la riapertura della
scuola ci troverà puntuali e rispettosi del cronoprogramma.  Al momento le uniche situazioni critiche riguardano l’Iti di
Teramo dove servono ulteriori tre aule e il Curie di Giulianova dove dobbiamo reperire spazi esterni attraverso la locazione.
In queste ore stiamo vagliando le diverse soluzioni in campo in stretta collaborazione e con l’Ufficio Scolastico Provinciale e
con le dirigenti  scolastiche interessate. Non ho dubbi che con la collaborazione di  tutti  e il  buon senso riusciremo a
individuare spazi dignitosi e confacenti alle esigenze delle scuole. Fra le proposte arrivate, a Giulianova, vi sono ipotesi
valutabili ma in tutti i casi bisogna prevedere degli interventi di adeguamento rispetto allo stato attuale degli immobili.
Diciamo che nell’arco di un paio di giorni arriveremo a una decisione definitiva in entrambi i casi”.

Teramo.  UNITE:  CON  IL  CASO  ILVA  DI  TARANTO,  MAGGIOR
STABILIMENTO PER  LA  LAVORAZIONE  DELL’ACCIAIO  D’EUROPA,
RIPRENDE  IL  CICLO  DI  SEMINARI  DEL  MASTER  IN  DIRITTO
DELL’ENERGIA  E  DELL’AMBIENTE
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Teramo, 9 settembre 2020 – Dopo Ombrina mare, il Mega-Gasdotto Tap e la Discarica di Bussi sarà, “Il caso Ilva di
Taranto –Ambiente e Diritti” l’argomento del quarto incontro del ciclo di seminari organizzato dal Master di secondo
livello  dell’Università  di  Teramo in  Diritto  dell’Energia  e  dell’Ambiente  diretto  dal  costituzionalista  Enzo Di
Salvatore che ha voluto dibattere fuori dalle aule universitarie tematiche ambientali di pressante attualità.

L’appuntamento è per venerdì 18 settembre, alle ore 17.00, nella Sala polifunzionale della Provincia di Teramo.

Interverranno Aldo Manfredi presidente della sezione penale della Corte di Appello dell’Aquila, Patrizia Fantilli avvocato
del WWF, Maria Maranò segretaria nazionale Legambiente. Le conclusioni saranno affidate a Mauro Catenacci, ordinario
di Diritto penale all’Università Roma Tre, e i lavori saranno coordinati da Marco Pierdonati professore di Diritto penale
all’Università di Teramo.

L’ingresso – nel rispetto delle norme sul distanziamento fisico – è libero fino a esaurimento posti.

Per prenotazioni masterambiente@unite.it

Teramo. Superbonus 110%: Architetti, “ottima idea in grado di
generare  plusvalore  all’edificio  e  al  contesto”.  Il  14  settembre
convegno online  aperto  anche ai  cittadini.

Logo Ordine Architetti Teramo

Le opportunità offerte dal superbonus 110% per gli interventi di
efficientamento energetico e statico degli edifici, ma anche la
necessità di controlli e procedure che consentano una effettiva terzietà
e indipendenza del professionista a garanzia del corretto utilizzo dei
fondi pubblici, saranno al centro del Convegno “Superbonus 110% : una
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nuova opportunità per professionisti e imprese” organizzato dal
Consiglio Nazionale degli Architetti, Pianificatori, Paesaggisti e
Conservatori.

L’iniziativa, ospitata il 14 settembre dal Crowne Plaza Rome –
St.Peter’s, di Via Aurelia Antica, 415, dalle 16 alle 19, mira a
sottolineare – spiega il presidente degli architetti italiani Giuseppe
Cappochin, cui è affidata la relazione introduttiva – come il superbonus
sia una ottima idea di questo Governo che ora va trasformata in progetto
in grado di generare, grazie alla auspicata qualità anche architettonica
degli interventi, un significativo plusvalore al tessuto urbano
edificato.

Al Convegno è previsto l’intervento del Sottosegretario alla Presidenza
del Consiglio dei Ministri, Riccardo Fraccaro, ideatore dell’incentivo,
del Sottosegratario al Ministero dello Sviluppo Economico, Alessandra
Todde e del vicedirettore del Tg1 Rai, Filippo Gaudenzi che modererà il
dibattito con i rappresentanti di Ance, Enea, Agenzia delle Entrate,
Intesa Sanpaolo e gli esperti che sono stati invitati ad intervenire.

“Noi proponiamo – dice ancora Cappochin – che il professionista sia
scelto dal committente e non dall’impresa o dall’ente finanziatore
proprio per garantirne la terzietà: vediamo, infatti, con preoccupazione
le offerte, già in corso, di pacchetti chiavi in mano offerti ai
committenti comprensivi di impresa di costruzione e professionista”.

Una commistione di ruoli che non può assolutamente garantire
l’indispensabile indipendenza del professionista chiamato a liquidare le
spettanze dell’impresa utilizzando risorse pubbliche e con la quale
costituirebbe, di fatto, un sodalizio professionale.

“La nostra proposta – prosegue Cappochin – è che tutte le parcelle dei
professionisti vengano liquidate dall’Ordine o dal Collegio territoriale
di riferimento per poter in tal modo verificarne la congruità rispetto
alle prestazioni effettivamente svolte e scongiurare quanto già accade,
ad esempio, con gli “Attestati Prestazione Energetica” (ACE), rilasciati
non infrequentemente con il “ciclostile” al prezzo di 40 euro”. “In una
logica di trasparenza non possiamo che esprimere il nostro apprezzamento
per l’impegno assunto dal Sottosegretario Fraccaro volto a definire un
protocollo con i principali istituti di credito che vada a limitare al
10% eccedente il 100% il corrispettivo per le loro prestazioni.

Auspichiamo, inoltre, che l’importante annuncio del Ministro Patuanelli
di rendere strutturale il superbonus si concretizzi al più presto”.
conclude Cappochin.

Il Convegno potrà essere seguito in streaming sulla piattaforma
architettiperilfuturo.it e la partecipazione è aperta non solo ai
tecnici ma anche a committenti ed imprese.

“Invitiamo tutti i soggetti interessati – afferma il presidente
dell’Ordine degli Architetti della provincia di Teramo, Raffaele Di
Marcello – a partecipare al convegno, specificando che a Teramo verranno
organizzati altri momenti informativi e formativi, che però, anche a
causa delle restrizioni dovute alla pandemia, non potranno avere una
platea altrettanto vasta. Le misure del bonus sono una opportunità da
non perdere ma c’è bisogno di professionisti formati ed informati e di
committenti consapevoli, e l’incontro del 14 è un importante momento di



condivisione”

Mosciano Sant’Angelo. Tavola rotonda tra imprese, Istituzioni e
Parti Sociali “IDEE PER RIPARTIRE”

Riccardo Di  Stefano,  Presidente dei  Giovani  Imprenditori  di  Confindustria,  a  Teramo per  parlare di  ripresa e
sviluppo economico

 

Il  prossimo  10  settembre,  alle  ore  16:30,   a  Mosciano  Sant’Angelo,  presso  il  Blu  Palace  Business  Center,   si
incontreranno Imprese, Istituzioni e Parti Sociali per parlare di sviluppo economico nella Provincia di Teramo e definire
modi e strategie per avviare la ripresa post Covid-19.

“Tutti i settori trainanti dell’economia provinciale sono stati duramente colpiti. Sentiamo forte la necessità di ripartire, ma
non possiamo farlo da soli”, spiega Giammario Cauti, Presidente del Gruppo Giovani Imprenditori di Confindustria Teramo
che ha organizzato l’evento.  “Le nostre imprese, a seguito del Covid-19, sono chiamate a riconvertirsi e a pianificare nuove
azioni per lo sviluppo in uno scenario completamente modificato.  Per tornare ad essere competitivi è necessario eliminare le
situazioni di incertezza e lavorare ad una strategia condivisa, chiara e duratura che sia portata avanti con unità di intenti da
parte di tutti”.

I lavori – che saranno aperti dal Sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto, dal Presidente della Provincia di Teramo Diego
Di  Bonaventura  e  dal  Presidente  di  Confindustria  Abruzzo  Marco  Fracassi  –  si  articoleranno  in  due  tavole  rotonde
moderate  dagli  imprenditori  Erika  Rastelli  e  Paolo  Brizzi  e  saranno  chiusi  dal  Presidente  Giovani  Imprenditori  di
Confindustria Riccardo Di Stefano.

La  prima  parte  dell’evento  sarà  incentrata  sulle  azioni  che  si  stanno  pianificando  a  livello  regionale  per  aumentare  la
competitività delle imprese e vedrà la partecipazione dell’Assessore Regionale alle Attività Produttive e Turismo Mauro
Febbo,  del Presidente Arap Abruzzo Giuseppe Savini,  del Presidente di Abruzzo Sviluppo Stefano Cianciotta  e del
Presidente dei Giovani Imprenditori di Confindustria Abruzzo Stefano Panella.

La seconda tavola rotonda riguarderà le idee e le strategie da adottare per creare un ambiente favorevole allo sviluppo.
Interverranno  Marco  Marsilio  Presidente  della  Regione  Abruzzo,  Dino  Mastrocola  Rettore  dell’Università  di
Teramo, Fabio Benintendi segretario Cisl Teramo in rappresentanza delle sigle CIGL, CISL e UIL provinciali ed il Presidente
di Confindustria Teramo Cesare Zippilli.

In  occasione  della  sua  presenza  a  Teramo  il  Presidente  nazionale  dei  Giovani  Imprenditori  di  Confindustria   si  recherà  in
visita presso le Aziende ARAN WORLD di Atri e CORDIVARI di Morro d’Oro.
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Nel rispetto delle restrizioni  collegate al  COVID-19 il  numero dei partecipanti  è limitato e subordinato alla preventiva
prenotazione alla Segreteria di Confindustria Teramo (n° 0861*23.24.17 – info@confindustriateramo.it).

 

Teramo. Trentatrè interventi: le segnalazioni della Provincia per il
settimo Piano stralcio Anas

Foto Archivio

Giovedì e venerdì tavolo congiunto in Provincia per un confronto sui lavori da finanziare con i fondi sisma

 

Una  due  giorni  di  confronto  operativo  con  gli  enti  locali  per  gli  interventi  post  sisma  da  finanziare  con  il
settimo Piano stralcio Anas.

 

Teramo 8 settembre 2020. Giovedì e venerdì prossimi, nel Palazzo di Via Milli, il responsabile assetto infrastrutturale e
coordinamento territoriale di  ANAS (soggetto attuatore degli interventi di Protezione civile sulla rete viaria), Fulvio Maria
Soccodato, incontrerà gli enti locali, Comuni e Provincia, interessati ai fondi sisma per la rete viaria.

I Comuni coinvolti sono Castel Castagna, Rocca Santa Maria Montorio al Vomano, Colledara, Crognaleto, Cellino Attanasio e
Teramo. L’appuntamento con la Provincia, al quale parteciperanno i consiglieri delegati Gennarino Di Lorenzo e Lanfranco
Cardinale insieme al presidente Diego Di Bonaventura si svolgerà giovedì pomeriggio (10 settembre) alle ore 17.

 

Gli uffici tecnici, sulla base delle criticità rilevate, propongono trentratrè interventi per la sistemazione di tratti stradali che
presentano danni riconducibili agli eventi sismici. La riunione di giovedì servirà a fare il punto anche sugli interventi già
approvati e in corso di realizzazione.
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